



Recientemente hemos conocido la edición hace pocos meses de un nuevo título sobre heráldica local, en este caso de sobre la localidad albacetense de Alcaraz. Se trata de la monografía titulada *Heráldica gentilicia de Alcaraz. Biografía urbana. Siglos XVI-XVII*, de la que es autora Elvira Valero de la Rosa, y que ha sido editada por el Instituto de Estudios Albacetenses "Don Juan Manuel", de la Diputación de Albacete.

Se trata de un extenso estudio, de más de 200 páginas, en el que se estudia la nobleza local de Alcaraz, y se cataloga y estudia la heráldica gentilicia que pervive en las fachadas de sus casas. El estudio se apoya en diversas fuentes documentales, tales como padrones de hidalguía, expedientes de órdenes militares, libros de actas municipales, y otros archivos y registros. El texto se encuentra profusamente ilustrado con fotografías de la heráldica en piedra estudiada, junto con ilustraciones tomadas de distinta bibliografía impresa, armoriales y documentos.

La publicación puede ser adquirida a través del Servicio de Publicaciones de la Diputación de Albacete, o consultada en al web del Instituto de Estudios Albacetenses "Don Juan Manuel".

[Consultar publicación](#)